
2020 年度 第 7 回理事会議事録要旨 

 

2020 年 11 月 1 日 

 

1．実施日時：2020 年 10 月 27 日（火）21:00～23:00 

2．実施場所：skype 会議 

3．出席者 ：佐々毅・山口達也・原田洋行・大島誠，石渡幸子  

4. 欠席者  ：伊藤佐絵子 

5．事務局 ：古賀 誠 

  



６．報告内容 

タイトル 概要 

日本代表の進捗状況 

・代表活動を再開する． 

・感染管理の観点から，見学者は入れない． 

・選手との契約書及び誓約書の交わしを行う． 

・告知：メールニュースと HP 上 

JIFF 報告 

・登録制度や一般指導者との連携を議論している． 

・9 地域連携会議進捗⇒3地域終了 

・共同事務局⇒登記可能のため JSFA の住所を異動する方向で検討する． 

・JFA100 年表彰：全国への普及の礎を作ったという意味合いで，ガンバ大阪を推薦する． 

2021 年全国大会（徳島県） 

進捗状況 

・先月から進展なし． 

国際会議 
・10 月 22 日に中国の保健機関が主催で、シンポジウムが行われた．参加国は台湾、香港、マカ

オ、日本、中国． 

予算執行について 現状主な支出は監督報酬となっている 

地域推進員 奈良県の推進委員の交代が行われる予定． 

フットサルの新ルールについて ・公式試合については，新ルールのなかで実施する． 

 

  



7．議題と内容 

タイトル 概要 ステータス 

議長選出、議事録署名人選出 議長：佐々、議事録署名人：山口 承認 

商標について 
・個別事案については，その会員が信用に値するかどうかを審査する． 

・今後，HP 上にロゴの使用についての利用登録や申請用紙を準備する． 
承認 

スポーツ庁ガバナンスコードによ

る体制整備の進め方  

・登録制度について 

・団体登録―各地域の協会、団体の取り扱いが難しい． 

・個人登録―1 年登録のみで，更新しない場合は消失．代表者が管理した

ほうが早い、個人に任せると登録が進まない側面あり 

継続審議 

主催大会の予定 
・主催と主管の区別など曖昧な部分が多い． 

・ワーキンググループの立ち上げを予定する 
継続審議 

地域からの意見 
・先月の J リーグ等サッカー関係者と地域のチームの連携の報告につい

て，掲載許可がとれた． 
承認 

理事会候補の検討 

・委員会―アスリート委員会、倫理等特別委員会などを検討． 

・人材が必要―地域の選手、コーチ、女性理事． 

・各理事が担当理事として分掌する委員会に入る．委員会の提案を理事会

で決定． 

継続審議 

東京ヴェルディからのお話 ・スタジアムでの就労体験、試合観戦 承認 

 


